

くすのき

第21号

平成27年1月14日(水)



[西門近く 山茶花]

3学期が始まりました 始業式から



3学期が始まりました。始業式に元気な子ども達に会えて、元気な歌声を聞いてとても嬉しく思いました。新しい年を迎えたので、一人ひとりが今年あるいは3学期に、頑張りたいことや続けたいことなどの目標をもって、粘り強く取り組んでほしいと思います。また、3学期は、それぞれの学年の1年間を締めくくる大切な学期なので、一日一日を大切に過ごすようにして、一人ひとりが学年のまとめをしっかりとやってほしいと思います。

今学期、授業で頑張してほしいことがあります。それは「進んで発表できる」ようにしてほしいということです。自分の考えを進んで言おうとすると、先生や友達の話をしっかり聞くようになり、授業に集中することができ、授業が楽しくなるからです。また、家庭学習でも時間を決めて宿題はもちろん、自分で考えた自主学習を増やしてほしいと思います。6年生は中学校進学に向けて自主学習を頑張っている子ども達が多くなっており、その成果が出ています。一人ひとりに取り組んでほしいことと思っています。さらに、1月28日にそれぞれの学年で学力テスト(裏面参照)があるので、これまでに勉強した内容の復習を家でもしっかりとやって下さい。もちろん、読書の時間も決めて、本もたくさん読んで3学期の多読賞を取ってほしいものです。

次に、学校生活の中で頑張してほしいことがあります。それは、一人ひとりが友達の勇気づける言葉遣いができるようになってほしいことです。例えば、「ありがとう」、「ごめんなさい」、「頑張ってるね」、「一緒に遊ぼう」、「どうしたの?」などは、言われるとうれしくなったり元気が出たりする勇気づけの言葉です。友達が困っているときには、様子をよく見て、自分の優しい気持ちを伝えることができる人になってほしいと思います。

6年生は、3月24日の卒業式まで学校に来るのは後50日であり、カウントダウンが始まっています。これまで頑張ってきた6年生ですので、葦小で学んでよかったと言えるよう、楽しい思い出をたくさん作ってほしいと思います。そして、小学校生活最後の3ヶ月をしっかりとした気持ちと態度で過ごすことで、葦小のよき伝統を次の学年に引き継ぐことができるとともに、中学校生活のスタートがきちんときれるようにして下さい。これから、中学入試を受ける人もいます。よい結果が出ることを期待しています。



図書室「ゆるキャラグランプリ」1位のリーグル6-1浜田椿さんの作品です

寒さ到来

ここ数日、寒さの厳しい毎日です。学校でも火曜日現在インフルエンザに感染した子が14名です。寒さもこれからが本番です。くれぐれも風邪などひかないよう、体調管理をお願いします。

- 調子の悪い時は、早めに休みましょう。
- 咳エチケットや風邪の予防にもマスクをしましょう。
- ビタミンの多い、果物や野菜をたくさん食べましょう。
- 夜は、早めに寝ましょう。
- 外でたくさん遊びましょう。
- 洋服の脱ぎ着して、体温の調節をしましょう。
- うがい・手洗いをこまめにしましょう。



オープンスクールと授業参観 2月1日(日)

今年度最後の授業参観になります。是非子ども達の成長した姿をご覧ください。詳しい日程は、9日(金)に配付した通知文をご覧ください。なお、2月2日(月)がオープンスクールの振替休業日になります。

5校時が学習参観、6校時の懇談会において、来年度のPTAの学年委員さん(新2年～新6年)の選出を行います。懇談会に欠席される場合は、委任状の提出もお願い致します。また、欠席されても、役員を選出で連絡がいく場合もあります。ご了解下さい。

講演会もあります 一夢の実現に向けて、今できることー(仮)

オープンスクールの10時50分から、体育館で富士重工業硬式野球部前監督の水久保国一先生をお迎えして、5、6年生を対象にキャリア教育についての講演会を開催します。中学校や将来に向けての考え方などお話を伺います。オープンスクールということで、保護者の皆様にも関心のあるお話をさせていただきますので、是非参加していただきたいと思っております。奮って講演会に参加して下さい。希望される方は、担任まで希望用紙を提出下さい。



標準学力検査(全校)を実施します 1月28日(水)

太田市では、3学期に標準学力検査を実施します。この学力検査の目的は、今年度の児童一人ひとりの学習到達度を的確に把握し、指導の成果と課題を明らかにするとともに、次年度に向けての指導改善に活用することです。本校では、28日(水)に全校児童を対象に行います。実施科目は国語と算数で、5年生はこれに加え理科も実施します。※来年度4月21日に6年生を対象に実施される全国学力・学習状況調査の科目は国語、算数、理科です。



頑張ってます。学習習熟タイムの様子(3年)です

つきまして、この1ヶ月を学習の強化月間にして、朝と昼休み後の学習習熟タイムを中心にこれまでの学習の復習を行っています。昨年度も頑張って取り組んだ結果、成績は向上しつつあります。学習は日々の繰り返しです。ご家庭でも宜しく願いします。



連絡1



皆さん、とても真剣に書いてます。書き初め大会の様子(5年)です

6年生を送る会 2月26日(木)です

お世話になった6年生に対して、心から感謝し、その門出を祝う「6年生を送る会」を、2月26日(木)の2～4校時に体育館で行います。是非、ご覧になって下さい。

連絡2

「スポーツコム・ガンバ第166号(1月1日)」に、県学校対抗駅伝で優勝した本校6年生男子の記事が載っています。